

# 二学期を結ぶ



加治木高校生徒会新聞  
 毅然たる眼差し  
 復礼の先に



第6号  
 2021.12.24.(金)  
 制作  
 下村将太郎  
 発行  
 第74代生徒会

また新型コロナウイルスに翻弄され続けた今年度の二学期も、いよいよ今日で終わります。体育祭、文化祭、一日遠行、そして二年生は修学旅行と、一年の中の大きな行事がいくつも短縮され、内容が変わり、或いは中止になってしまいました。行事に関してはとても残念ですが、新型コロナウイルス感染症の「パンデミック」は、ようやく、少なくとも日本では、終息に向かいそうな兆しが見られます。あとは世界的に感染が拡大している新参者のオミクロン株が拡がらなければ、といった様相です。

慌ただしく過ぎた毎日の中、三年生の皆さんは、共通テストまで残り一か月ありません。もう本試験を終えた人もいるかとは思いますが、加治木高校一同、先輩方の受験を応援しています。夢を夢のままにしないために、これまでの努力をものにするときです。

今日の午後から二週間強の冬休みを経て三学期まで、いまクラスにいるメンバーと過ごせるのは、一・二年生はあと三か月、登校日数にすればあと二か月ほどです。三年生はもっと短くなります。わずかに二週間の冬休み、わずか三か月の三学期が、皆さん一人ひとりにとって価値ある時間になることを願っています。

二学期、お疲れさまでした。

(下村 将太郎)

- 一、二学期を結ぶ
- 二、広告 Christmas Concert
- 三、青春の回顧録
- 四、生徒会からの挑戦状
- 五、教えて！大山先生
- 六、編集後記

<< 広告 >>

## 加治木高校 吹奏楽部 Christmas Concert

日時：12月24日(金)  
 場所：龍門会館

**ビンゴゲーム  
 大会でプレゼントGet!**

開場：15:30 開演16:00  
 17:00終演予定

### 時を戻そう

#### 青春の回顧録

##### 第五回 山口先生

先生方に青春時代のお話を伺うこのコーナー。全十二回連載(予定)の前半の最終回は、一年五組の副担任で野球部顧問の世界史教師・山口良平先生。インタビュールしたのは野球部のマネージャーで、生徒会図書・整美委員の末重真優です。楽しい授業が生徒に大人気の山口先生は、取材でも面白いお話をたくさん聞かせてくださいました。では、今回もお楽しみください。



山口良平先生

末重…よろしくお願ひします。山口T…よろしくお願ひします。末重…山口先生は、高校生時代どんな生徒でしたか。

山口T…真面目ではなかったですが、野球はしっかりやっていましたね。普通の高校生。恋愛もせずに、普通に三年間過ごしていました。末重…野球に力を入れていた、ということでしたが、勉強と両立するために気を付けていたことはありますか。

山口T…すみません!あの…勉強と両立、というのができなかったのです。家で勉強したこともなくて、皆に大きいことは言えないんです。俺は、兄が東大に落ちたときに父がとてもし落ち込んで、監督のところに行つて、「俺勉強するの辞めます」と言いました。そうしたら、「お前、なに馬鹿なこと言つてんだ」と言われ、体育科の先生四、五人のところを連れまわされて、気が付いたらユニホームを着て練習に参加していました。だから俺は、高校生の頃の反省をもとに、皆に色々な話を、「今勉強しておいた方がいいよ」「将来後悔しないように今勉強してください」ということを伝えたくて、今教員をやっています。だから、俺を反面教師にしてほしい。今勉強しておいてほしいです。俺が一番仲良かった、芸能界に入ってメイ、

クアッブアーティストになった友達がいるんですが、その人に聞いた話があつて。その人は芸能界でメイクをやっているからいろいろな芸能人に会つて話をするそうなんです。例えばデヴィ夫人のメイクをするときには、政治の話ができないといけない。英語がペラペラのデヴィ夫人と。だから、例えばメイクアップアーティストになつたとしても、勉強はしないとけない。その人は、ヘアメイクの世界ではトップクラス。「飲みに行くよ」と誘われて行くと、会計で、三人で三十万くらい払つてた。「え!!」って感じですよ?そんな人。そんな人なんです。そんな人でも、「高校時代勉強しておけばよかった」と言っていました。だからこの世界に行つても、やっぱり勉強つていこうものは必要なんです。これから後悔しないように。「医者になる」とか、そういった夢はあきらめずに、皆にはやつていってほしい、というのが俺の気持ちです。末重…ありがとうございます。では最後に、加治木高校生に向けてメッセージをお願いいたします。山口T…今のうちにとにかく頑張つて下さい。遊ぶなどは言わないから、時間のけじめをつけて、自分の夢をあきらめずに、頑張つてほしい。後悔というのは絶対あると思う。でも、その後悔が少しでも小さくなるように、頑張つてほしいな、と思います。

### 生徒会からの挑戦状

#### 前回の答え

「ドレミの歌」の原曲では、「ド」は「Doe」の「ド」、[Doe]は「雌鹿」という意味。ちなみに同じく原曲では、「ラ」は「ソの次の音」と歌われる。

#### 問題

第七十四代生徒会の活動テーマは「第1次アオハル改革」。このように今ではごく一般的な「青春」II「アオハル」という図式を生み出したのは、ある漫画だといわれている。その漫画とは何か。

### 教えて!大山先生!今月の名言!

自分と他人を比べるから  
無駄に欲しいものが見えてしまう  
人は皆違うようにできている  
その違いに感謝できる時  
本心に欲しいものに気づけた自分がいる

大山海人

### 編集後記

約八十日。滝のように降つても決して朝の電車を止めてはくれなかった。雨二モ負ケズ、時に吹き荒れては自転車通学生を苦しめた風二モ負ケズ、夏の蒸し暑さ二モ、ラニーニャ現象のせいでもより少し早く訪れた真冬の寒さ二モ負ケズ、新型コロナノウイルスワクチンの副反応二ハ負ケソウニナリツツモ、立ち塞がる諸々の障壁を何とか乗り越えてきた二学期もいよいよ今日までです(週明けは冬季補習ですが)。お疲れさまでした。

先日は、生徒会新聞への意見募集を実施しました。実に多様な意見を寄せてくれた皆さん、本当にありがとうございます。そして、実施に協力してくれた各学級の総務・副総務の皆さん、新聞委員の皆さんにもこの場をお借りして感謝します。

さて、二学期を大雑把に振り返つてみたところ、一つお知らせです。本日午後四時から、龍門会館にて吹奏楽部の「Christmas Concert」が開催されます。自由観覧です。九州大会に出場した吹奏楽部の奏でる音楽、一度聴いてみてはいかがでしょう。クリスマス・イヴの午後は、ぜひ龍門会館へ。そして明日からの冬休み。一・二年生の皆さんは、一月の実力査定と模試に備えながら、それでも少しはゆっくりに過ごせる冬休みになるのでしょうか。果たして。三年生の皆さんにとっては、それぞれの未来に投資する時間になるのでしょうか。長いようで短かった一年が終わり、また、一見長く感じ、束の間の休息をお楽しみください。では、良い冬休みを! (下村 将太郎)